

La Syrie condamne une nouvelle agression israélienne sur son territoire



Damas, 20 janvier (RHC-DPA-PL-RT) Le ministre syrien de l'Information, Omran al Zoubi, a énergiquement condamné l'attaque israélienne qui a tué plusieurs militaires iraniens et des membres du mouvement de résistance libanais Hezbollah dans la province de Quneitra, dans le sud de la Syrie.

Omran al Zoubi a signalé que cette agression est un nouveau crime de Tel Aviv et qu'elle s'inscrit dans le cadre de son soutien aux groupes terroristes qui opèrent en Syrie.

Le ministre syrien a accusé Israël de soutenir des groupes armés comme le Front al Nosra, la branche syrienne d'Al-Quaïda, à des fins géopolitiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44107-la-syrie-condamne-une-nouvelle-agression-israelienne-sur-son-territoire>



Radio Habana Cuba